
議会運営委員会協議結果  

                           日時：平成２３年１２月１４日（水） 

                                                               開会：午前 10 時 00 分 

                                                               閉会：午前 11 時 05 分 

                                                        場所：議会会議室 

 

 

１．委員会審査結果について 

   ・別紙委員会審査結果一覧のとおり。 

  ・討論の通告 2名 

   反対討論 松本議員(議案第 46・52・53・56号)、中川議員(議案第 64・65・66・67・68号) 

     ・議案第 67 号は文教厚生委員会での審査が 16 日に予定されているため討論の締切を委員会終了直後とする。 

・委員会終了後に議会運営委員会を開催し審査結果等の報告をするので、委員は庁舎内待機とする。 

了承(全会一致) 

 

 

２．陳情について 

（１）介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充についての陳情 

【創 政 会】不採択。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】不採択。滞納整理の仕方についての内容はどうか。 

【公 明 党】不採択。 

【日本共産党】採択。中身的には議論があるかもしれないが願意妥当。 

不採択。意見の一致を見ず。 

 

（２）大幅増員と夜勤改善で、安全・安心の医療・介護を求める陳情  

【創 政 会】不採択。整合性に疑問があると思う。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】不採択。労基法に基づいて 36 協定を結んでいる問題ない。 

【公 明 党】不採択。言われていることは認識できるが、陳情項目は現実的に難しいところがある。 

【日本共産党】採択。願意妥当。 

不採択。意見の一致を見ず。 

 

（３）「介護職員待遇改善交付金事業」を平成２４年度以降も継続することを求める陳情 

【創 政 会】採択。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】不採択。国での議論の中、今の流れで出すのはタイミングが悪い。 

【公 明 党】不採択。中身は賛同したいが、国の社会保障審議会介護給付費分科会で中間報告が 

出されている段階で出すのはタイミングが遅すぎる。 

【日本共産党】採択。タイミング等あるかもしれないが、このことを国の中できちっと位置づける 

必要があり願意妥当。 

不採択。意見の一致を見ず。 

 

 

 



（４）「『子ども・子育て新システム』に反対する意見書」提出を求める陳情 

【創 政 会】不採択。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】不採択。効率良い運営も必要と考える。 

【公 明 党】不採択。保育の市場化、公的責任は承知している。反対の立場ではないが具体性、 

全体的に了承は難しい。 

【日本共産党】採択。システムそのものに問題がある。願意妥当。 

不採択。意見の一致を見ず。 

 

（５）東日本大震災発生の日に全官庁施設に半旗掲揚を求める意見書の提出を求める陳情 

【創 政 会】不採択。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】採択。来年に限り示すことは意味があると考える。 

【公 明 党】不採択。追悼の意と半旗を掲げることに違和感がある。 

【日本共産党】不採択。追悼の意でなぜ半旗なのかわからない。 

不採択。意見の一致を見ず。 

 

（６）自衛隊等の大震災救助活動に対して感謝の決議を要望する陳情 

【創 政 会】不採択。活動は理解しているが自衛隊だけはどうか。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】不採択。多くの方の善意で救助活動が進められたと理解している。 

【公 明 党】不採択。自衛隊だけでなく消防、ボランティア等にも感謝すべきで違和感がある。 

【日本共産党】不採択。自衛隊だけでなく消防署等他の関係もある。半田市議会が決議をすることは 

意味あいにずれがあると考える。 

不採択。意見の一致を見ず。 

 

 

３．意見書案について 

（１）愛知県の福祉医療制度の改悪に対し、充実を求める意見書（案） 

【創 政 会】不採択。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】不採択。制度改善を求めることには賛同できるが文面に若干疑問がある。 

【公 明 党】不採択。歴年の政府の改悪、県を引き合いに出している点から理解しにくい。 

【日本共産党】提出会派。 

意見の一致をみず。意見書提出せず。 

 

（２）特別養護老人ホームの早期の建設促進を愛知県に求める意見書（案） 

【創 政 会】採択。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】採択。県に対し要望することは願意妥当と考える。 

【公 明 党】不採択。中身については同じ思い。第五期介護保険計画で今後の予定があり半田市議 

会として出すことは適切ではない。 

【日本共産党】提出会派。 

意見の一致をみず。意見書提出せず。 

 

 



（３）愛知県に住宅リフォーム助成制度を求める意見書（案） 

【創 政 会】採択。ニーズがあると考える。 

 【至誠クラブ】採択。 

【志民ネット】不採択。経済活性化と考えるが、限定でなく全般的な助成はどうか。 

【公 明 党】採択。県の助成制度については賛同したい。ポイント制を提案している。 

【日本共産党】提出会派。 

意見の一致をみず。意見書提出せず。 

 

（４）環太平洋戦略的経済連携協定(ＴＰＰ)への不参加を求める意見書（案） 

【創 政 会】不採択。不明な点が多々ある。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】不採択。日本の立場を説明する必要がある。 

【公 明 党】不採択。内容が不明で不参加を求めるのでなく慎重か対応を求めることが必要。 

【日本共産党】提出会派。 

意見の一致をみず。意見書提出せず。 

 

（５）原発から速やかに撤退し、再生可能エネルギーの開発と普及を求める意見書（案） 

【創 政 会】不採択。速やかはどうか電力供給などについて精査されていない。 

 【至誠クラブ】不採択。 

【志民ネット】不採択。市の特別委員会で意見を聞いている中、研究している。 

【公 明 党】不採択。速やかに理解できない。地元自治体への影響等含め反対。 

【日本共産党】提出会派。 

意見の一致をみず。意見書提出せず。 

 

（６）衣浦港周辺の津波を想定した防災・減災に関する意見書（案） 

【創 政 会】採択。 

 【至誠クラブ】採択。 

【志民ネット】提出会派。 

【公 明 党】採択。 

【日本共産党】採択。 

意見書を提出する。 

 

【日本共産党】(１)、 (２)、 (３)の意見書については、本会議への議案提出を考えている。個別に 

会派調整を図りたい。 

了承 

 

 

 

４．調査事項について  

事業評価について 

【志民ネット】実施に賛成する。事業数は 10 事業程度、合意形成は会派、当局対応は議長が文書で 

やり取りしていただく。 

【委 員 長】来年度に実施することとする。制度の設計、方法論などは議長一任とする。 

了承（全会一致） 

 

 



５．その他 

（１）次回定例会について 

     平成２４年２月２３日（木）～３月２２日（木） 

議会運営委員会 ２月１６日（木）午前１０時００分 

全員協議会     ２月１６日（木）午後 １時３０分 

 了承 

 

 

（２）その他 

【議  長】行政視察報告について 

      本日の全員協議会の「その他」の中で建設産業委員会、中部知多衛生組合議会、知多 

中部広域事務組合議会、知多南部広域環境組合議会の視察報告を行う。 

 了承 

 

【副議長】①議員の行政視察について 

      議員個人の市外での行政視察については、相手先の事も考慮する中、事務局を通し 

て議長名で正式に依頼などをしたいので会派内周知をよろしくお願いしたい。 

      ②議員の出退表示の徹底について 

      登庁、退庁時の出退表示板での表示を徹底していただきたい。  

③本会議について 

 本会議終了時は、原則、議長の退席時を待ち議員は離席し退場していただきたい。 

 了承 

 

 

【事務局】①全員協議会の開催について 

            本日、午後１時３０分 全員協議会室にて開催。 

②議会運営委員会の開催について(再確認) 

12月 16日の文教厚生委員会終了後に議会運営委員会を開催し審査結果等の報告をする。 

         ③一般質問のヒアリングについて 

総務部長から今回の一般質問のヒアリングについては、適切に対応していただいたと報 

告を受けました。 

 了承 

 

【至誠クラブ】①陳情、意見書の論議について 

              陳情、意見書案について、本日の議運以前に議論する場を設けることはどうか。 

②当局への申入れについて 

最終日の午前中に文教厚生委員会の委員会審査が予定されている。本日の議運で審 

査結果が出ているのが通常でありなぜ遅れたのか。経緯は聞いているが、当局の不 

手際が基でスムーズな議会運営でない事態を招いたと思う。議会として当局に対し 

申入れが必要と思う。 

≪休憩≫ 

【委 員 長】①の陳情、意見書の論議については議論する場を設け議員間討議をする。 

次回から告示日の議運で議員間討議の日程を決める。 

②議長から口頭で資料提供等運営上の事について、今後不手際のないよう市長に申 

入れをする。 

 了承（全会一致） 


